

Le ministre cubain des Affaires étrangères reçoit à La Havane son homologue palestinien



La Havane, 8 février, (RHC).- Bruno Rodriguez, ministre cubain des Affaires étrangères, a reçu son homologue palestinien, Ryad Al-Maliki qui réalise une visite officielle dans notre pays.

Le programme du ministre palestinien des Affaires étrangères prévoit un hommage à José Martí, Héros national de Cuba, au pied du monument qui se dresse sur la Place de la Révolution, ici à La Havane.

Samedi, le ministre palestinien des Affaires étrangères a déposé une gerbe devant un buste de Yasser Arafat qui a dirigé jusqu'à sa mort en 2004 la lutte de son peuple pour l'autodétermination.

Ryad Al-Maliki s'est également entretenu avec Miguel Diaz-Canel, premier vice-président du Conseil d'État et du Conseil des ministres de Cuba. Les deux dirigeants ont alors confirmé la volonté des deux parties de continuer à renforcer les relations bilatérales. Ils ont également abordé toute une série de

questions importantes de l'agenda international.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/83594-le-ministre-cubain-des-affaires-etrangees-recoit-a-la-havane-son-homologue-palestinien>



Radio Habana Cuba